



Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM no.2 / ADDENDUM no. 2
October 7, 2022 / Le 7 octobre 2022

30003415

Electrical Upgrade, Anse-Bleue, NB / Amélioration électrique, Anse-Bleue (N.-B.)

Question 1:

We would like to know if an extension tender closing date from October 11, to October 14, 2pm would be possible for this Electrical Upgrade of Anse Bleue.

Answer 1:

Extension of closing date is not possible.

Question 1:

Nous aimerions savoir si une prolongation de la date de clôture de l'appel d'offres du 11 octobre au 14 octobre 14h serait possible pour Amélioration électrique, Anse-Bleue

Réponse 1 :

La prolongation de la date de clôture n'est pas possible.

Question 2 :

We would also like to clarify if there is a mistake in the completion date as described in the ITT document

BA06 CONSTRUCTION TIME

The Contractor must perform and complete all Work by December 15, 2022. See specifications for the project milestones.

Answer 2 :

Clarification: Interim certificate (substantial completion) within 75 working days of award of contract date.



Question 2:

Nous aimerions clarifier s'il y a une erreur dans la date d'achèvement, comme décrit dans le document d'appel d'offres ci-joint

SA06 DURÉE DES TRAVAUX

L'entrepreneur doit exécuter et terminer tous les travaux au plus tard le 15 décembre 2022.
Voir les spécifications pour les étapes du projet.

Réponse 2 :

Précision : Certificat provisoire (achèvement substantiel) dans les 75 jours ouvrables suivant la date d'attribution du contrat.